



SOMOS
ARTE, CIENCIA Y
DESARROLLO
CULTURAL



COORDINACIÓN DE NOTICIAS E INFORMACIÓN

Guía de valores y principios éticos

Al ser una de las principales características de la Universidad Autónoma de Zacatecas “Francisco García Salinas” el generar espacios abiertos y de diálogo, para la deliberación de ideas, la libertad de pensamiento y de expresión, donde al interior se encuentre la disposición de escuchar y dar apertura al pluralismo; el Noticiero Panorama Universitario y los programas de carácter informativo – social, como la mesa de análisis Diálogos Universitarios, tendrán como ejes principales el difundir la información más relevante y actual que se genera de manera cotidiana en todos los centros de estudio e investigación, así como las actividades sustanciales del quehacer cotidiano de la más noble e importante institución de educación media y superior en la entidad.

Como eje rector de este medio de comunicación de servicio público, y en apego a los principios legales y constitucionales que imperan en nuestro país: el periodismo, las líneas noticias, la libre circulación de ideas, el derecho a informar y ser informados, así como la información que se genere y se transmita a través de la Televisión Universitaria, garantizará como valor insoslayable, la plena libertad de expresión y se evitará cualquier tipo de censura previa sobre sus contenidos.

El periodismo que realicen los conductores, reporteros, editores, camarógrafos y técnicos del Noticiero Panorama Universitario y de la mesa Diálogos Universitarios, se sujetará a los más altos principios de respeto al ser humano. Dentro de sus contenidos estará prohibida toda discriminación motivada por origen étnico o nacional, el género, la edad, las discapacidades, la condición social, las condiciones de salud, la religión, las opiniones, las preferencias sexuales, el estado civil o cualquier otra que atente contra la dignidad humana y tenga por objeto anular o menoscabar los derechos y libertades de las personas. El respeto, el trato cordial y la sana convivencia, en un mundo donde existen opiniones e ideologías diferentes, será una premisa que se mantendrá en la narrativa informativa, para promover la sana y madura interacción de toda la comunidad universitaria y sociedad, a la cual se debe.

Se trabajará bajo los principios de autonomía, legalidad, objetividad, imparcialidad, certeza, veracidad, pluralismo, libertad de expresión, eficiencia, eficacia, transparencia y rendición de cuentas.



SOMOS
ARTE, CIENCIA Y
DESARROLLO
CULTURAL



La programación será nutrida con contenidos de calidad y de información de carácter social, educativa, científica y cultural, y toda expresión que fomente el civismo, nuestra identidad cultural, la libertad de expresión, el respeto a los derechos humanos y al fortalecimiento de nuestra democracia. Promoverá valores y principios a la no discriminación, perspectiva de género y velará por el interés superior de las infancias. Se comunicará de manera oportuna e incluyente.

Siempre se buscará dar preponderancia a las ideas, opiniones y contenidos informativos (textos, imágenes, audios, videos), que tengan su fundamento en el pensamiento lógico, la investigación científica y el desarrollo de la sociedad, con base en el sano debate de las ideas, de forma libre y pacífica.

No tendrán cabida discursos o materiales que hagan apología del delito, ni se transmitirán aquellos que promuevan ataques personales o de grupo, que denigren al ser humano. También serán evitados aquellos contenidos que promuevan la calumnia, difamación y discursos de odio. Se respetarán los derechos de las audiencias de conformidad a lo establecido en la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión, así como el Código de Ética de la Televisión Universitaria.

La solidaridad, el respeto, la tolerancia y el desarrollo integral de nuestra sociedad, serán valores que se promoverán entre la comunidad universitaria, desde las cámaras y micrófonos de TV UAZ, Canal 24.4.